



Négociations fédérales

Le climat délétère des négociations visant à former un gouvernement fédéral dans une Belgique en voie d'évaporation - un pays incapable de mettre sur pied un gouvernement n'est plus un État - occulte parfaitement une autre réalité, tout aussi dramatique: l'avenir de la Communauté française.

Les rédactions, les yeux fixés sur les aides à la presse feignent de ne pas voir et prévoir l'avenir, tout comme les organisations politiques gouvernant à échéance de six mois...

Financer un "pacte" qui n'a par ailleurs d'excellent que son nom, supporter une dette de plus en plus lourde, ne plus pouvoir faire appel aux régions elles aussi exsangues (voir la désastreuse Loi de financement), être amené, demain, comme en Flandre, à réduire les budgets culturels, RTBF compris, attendre 2024 pour voir les pleins effets de la cotisation dite de "responsabilisation" des pensions (+ ou- 450 millions d'euros supplémentaires dans un budget déjà en difficulté annuelle de 700 millions d'euros: c'est comme s'il ne se passait rien...)

De plus en plus de voix wallonnes surtout, vu un certain mutisme du côté de Bruxelles, déclarent que la seule issue consiste à fabriquer une Belgique à quatre régions, il faut bien sûr préciser que la fin programmée de la Communauté française lors de son accouchement aux forceps n'empêcherait en rien des accords bilatéraux entre régions. Allo les partis ?????

Paul Mélot

Mega poulailler à Izier

Êtes-vous opposé au grand poulailler proposé à Izier? Avez-vous rédigé votre opinion et l'avez-vous envoyée à la commune? Sinon faites le, si vous le voulez bien, avant le 28 à 11h.

Si le recommandé vous rebute, envoyez votre texte (avec signature) à JP Legast, (7 rue du Mazy, 6941 Izier ou j.p.legast@skynet.be) qui se chargera de transmettre comme il se doit.

... C'EST UNE NOUVELLE MANIÈRE DE VIVRE QUI EST PROPOSÉE, OÙ LA LIBERTÉ NE PASSE PAS PAR LA (SUR)CONSUMMATION MAIS PAR LA PRISE DE CONSCIENCE INDIVIDUELLE.

SUPER, CETTE ÉTUDE!



La Phynance

Aujourd'hui déjà, 147 firmes transnationales contrôlent 40% de la finance et de l'économie mondiale et 737 en contrôlent 80%. (Institut Polytechnique de Zurich)

Quel sera encore demain le rôle des États si le monde des affaires s'affirme de plus en plus autoritaire, si on assiste au formatage des esprits en matière d'économie dans les écoles et universités, si la démocratie monétaire est menacée par les monnaies digitales, si le capitalisme spéculatif remplace le capitalisme d'accumulation appuyé sur l'économie réelle...



Ces évolutions subies nous mènent-elles inévitablement vers une nouvelle crise financière mondiale? L'expérience de 2007/2008 n'a-t-elle servi à rien? Quelle réponse les démocraties devront-elles avoir si le scénario effrayant se réalise? Les peuples rembourseront-ils une fois de plus les dettes accumulées par les spéculateurs ou seront-ils victimes de guerres créées par la folie des puissances transnationales?

Un Tailleur de crayons (avec Pour et Alfred Jarry)



Téléphonie sans fil, la 5G

En 2007 et puis à nouveau en 2014 les ennuis de santé dus aux téléphones sans fil et aux ondes électromagnétiques faisaient la une des journaux. Une partie de la population (environ 10%) est particulièrement sensible à ces ondes, comme deux de mes amis. Ils ont appris à vivre avec des téléphones à fils dans leur maison, à porter des vêtements spéciaux, à installer des brouilleurs. L'un d'eux a exigé et obtenu que des antennes trop proches de son domicile soient démantelées.

La 5G arrive avec dit-on des ennuis plus importants. Les ondes seraient plus énergétiques, les murs ne les arrêteraient pas. On ne pourra pas les éviter. Les spécialistes de pays différents proposent de réduire l'intensité des rayonnements électromagnétiques.

Les enjeux financiers sont encore plus lourds que pour la 4G et tout doit céder à cette nouvelle technologie, avec une utilité douteuse. Comme toujours dans notre société, le profit avant la vie.

Dernièrement, à la conférence mondiale des radiocommunications, en Égypte, des longueurs d'onde de la bande des 26 gigahertz leur a été allouée. Elle est très proche de celle à laquelle émet la vapeur d'eau dans l'atmosphère. On prévoit une dégradation de 30 % de la qualité des mesures essentielles pour la météo. Les avantages sociaux d'une météo plus correcte ne font pas le poids par rapport aux profits des financiers de la 5G.

On ne pourra arrêter le déploiement de cette technologie, que si un des grands de ce monde, comme Merkel ou Johnson se montre sensible aux ondes électro-magnétique et souffre personnellement de la 5G.

Quoi qu'il en soit, nous devons au minimum obtenir que les opérateurs soient financièrement responsables des soins de santé nécessaires à cause de ces produits.

Marc Blasband (avec Science et Avenir)

Un cerf-volant génère de l'électricité

Kiwee One a la forme d'un grand cerf-volant qui va, en se déployant, capter l'énergie du vent. Quand elle est en vol, la petite éolienne suspendue au cerf-volant peut fournir 100 Watts. Au sol, une prise universelle permet d'alimenter tous les types d'objets portatifs.



Kiwee One peut s'élever de 30 à 60 mètres d'altitude. Le vent ne souffle pas de la même manière en fonction de l'altitude, aller le capter à différents niveaux est donc un plus pour ce dispositif, alors que l'énergie éolienne pêche parfois par son intermittence.

Un Tailleur de crayons (avec RTFlash)

Cette année, j'ai pris la résolution d'arrêter de vieillir. Je n'ai même pas tenu une seconde, tu parles d'une volonté!

Jean-Marie Gourio

Nethys: la décision forte de la nouvelle direction

Des huissiers de justice ont fait le tour des banques concernées jeudi 26 décembre afin de leur ordonner de geler les comptes de Stéphane Moreau, Pol Heyse et Bénédicte Bayer, anciens dirigeants du groupe liégeois Nethys.

Certes, mais cette justice peut-elle geler les comptes offshore. Caïman, Panama, Luxembourg et autres ogres ? Non bien sûr Wallonie une ardeur de retard comme toujours.

WD

La vieillesse

Des chercheurs japonais annoncent: pour vivre vieux, il est recommandé de rire énormément et de faire aussi beaucoup l'amour, jusqu'à un âge avancé.



NON À L'AGRICULTURE INDUSTRIELLE

NON AUX 39.000



A Izier, un projet de poulailler pour près de 40.000 poules pondeuses. Du gigantesque (certes Bio), aux mains de financiers. Où va notre agriculture ? Est-ce l'avenir que nous voulons ?

Rejetons ce projet parce que :

Il est trop gigantesque, bien que la taille soit choisie juste en dessous du seuil de règlements plus contraignants.

Ils'écarte en 7 points du guide régional d'urbanisme et il va détruire nos paysages.

Il va utiliser de l'eau de nos nappes phréatiques qui sont déjà sous pression.

Les déchets liquides vont polluer nos eaux souterraines. les déchets solides nos paysages.

Il va exacerber le réchauffement climatique.

Non à l'agriculture intensive, oui à une agriculture et un élevage de qualité. Nous avons la chance de compter dans nos villages plusieurs fermes familiales qui se battent pour survivre et privilégient la qualité plutôt que la quantité, au détriment de leurs revenus. Alors, n'acceptons pas ce type d'élevage qui ne nous ressemble pas!

Fabienne Vandebussche

Visions de l'avenir



Le poulailler tel que le fabricant le présente



Même le Menhir d'Obelix (Ozo) n'est pas respecté

Agissez, réagissez, marquez votre désaccord, rejetez cette agression.

Une enquête publique est organisée. Faites connaître votre position. Répondez-y. Ecrivez une lettre selon votre argumentaire, signez-la sous forme manuscrite en indiquant votre adresse, et envoyez-la par courrier recommandé à l'Administration Communale de Durbuy, à l'attention du Collège Communal (Basse Cour, 13, 6940 BARVAUX) ou déposez-le à la maison communale contre accusé de réception.

Une lettre même courte par personne. Plusieurs lettres par adresse sont acceptées (couples, fratries).



Dilemme : vivre pauvre et mourir brûlé

Vous avez lu plusieurs fois dans cette gazette: «choisir entre vivre pauvre et mourir brûlé»

Cependant, ce choix est plus compliqué qu'il ne semble à première vue: des études ont montré que les habitants des villes et villages qui ont souffert de grosses pertes d'emploi abusent plus de drogues que le reste de la population.

Il faudra apprendre à vivre pauvre. C'est un nouveau chantier à lancer. Je propose: la culture, l'art, la connaissance, l'amitié, l'amour. Oui un vrai chantier.

Nous ne vivons pas seulement dans l'Anthropocène mais dans le Pyrocène



Du feu près du lac Conjola (Nouvelle-Galles du Sud), en Australie.

Joëlle Zack

Les scientifiques et le GIEC se sont trompés

Ils ont dit, une augmentation de la température de 2 degrés est soutenable, mais 1,5° est mieux. Or nous vivons maintenant avec une température plus élevée de 0,5° etc' est déjà invivable.

Vivre en Australie aujourd'hui n'est pas évident. Les habitants de Californie se posent des questions.

Devons-nous revoir la gestion de nos forêts avant qu'elles ne disparaissent en fumée ?

Marc Blasband



RutabaGac

LeGAC de la commune de Durbuy

<http://www.rutabagac.be/contact.html> - info@rutabagac.be
commandes 20 janvier - livraisons 25 janvier

**Pourquoi rouler moins, voler moins,
manger moins de viande
si les incendies émettent
bien plus de CO2
que nous n'en économisons?**

Je pédale pour ma forme



www.jppmf.be - c.wery@paysdourthe.be - 084137.86.41

Notre Titanic ne coulera pas

La Suisse débranche une première centrale nucléaire.



YAKAMA

Cociter

<https://builtesden.org/le.be>



PISA m'a tué

Véritable Corée du Nord de la pédagogie, la FWB se trouve donc en 2019 dans la situation de seule région de la planète où une idéologie - préservée miraculeusement de l'extinction -, est présentée à tout un peuple comme la panacée en matière de formation (sans aucune preuve qu'elle fonctionne et malgré de nombreux indices que ce n'est pas le cas).

À l'aube de la mise en route d'une nouvelle grande réforme vaniteusement autoproclamée "Pacte d'Excellence", il est légitime, voire salutaire, de se poser des questions.

Sommes-nous bien sûrs que le réaménagement du temps scolaire, le pilotage des écoles en difficulté ou la réorganisation des filières suffiront à rendre nos étudiants meilleurs ?



Est-ce que la réussite se décrète, voire se "pilote" et est-ce que le taux de réussite dans l'enseignement supérieur va suivre par magie l'écroulement programmé du taux de redoublement dans le secondaire ?

Et enfin question suprême: est-ce que le maintien de la Pédagogie par Compétences comme épine dorsale de tout ce système nous donne une chance (même infime) de renverser un jour la vapeur ?

Mon petit doigt me susurre que rien n'est moins sûr.

Dans la situation où nous trouvons, un pacte de lucidité et d'humilité eût assurément été plus indiqué.

Benoît Lhoest, Enseignant

Les avions de ligne cibles des militaires

Les américains ont abattu un avion de ligne iranien au dessus du golfe persique, il y a quelques années. Les Russes ont abattu un avion de ligne malaisien au-dessus de l'Ukraine. Les Iraniens viennent d'abattre un avion ukrainien. Seuls les Russes n'ont rien reconnu et n'ont pas présenté d'excuses.

ppm de CO2 à Durbuy: semaine du 05/01/2020

	Jour	Co2		Mois	Au	Min		
		Min	Moy			Heure	Temp	Hum
5A	dim	408	425	0	14:55	5°6	93%	1029
6A	lan	396	415	7	Soleil	16:11	5°1	1017
7A	mar	399	416	2		2:33	5°9	1022
8A	mer	415	430	1	Pluie	2:40	9°1	1018
9A	jeu	406	415	1	Pluie	2:05	9°9	1007
10A	ven	408	421	3		15:57	5°6	1025
11A	san	408	421	3		15:57	5°6	1025

L'Univers des artistes

Artistes de la semaine:

Laurent Ingrid - acrylique

<https://universdesartistes.jimdo.com/artistes-1/1/1/laurent-ingrid/>

Izzi Enzo - peinture à l'huile

<https://universdesartistes.jimdo.com/artistes-1/i/1/izzi-enzo/>



Je suis chez
COCITER
 et vous ?

www.ferreole.be - www.cociter.be

Désir d'échanger ?

Vous possédez un vêtement,
un bibelot, un électroménager,
un livre...
dont vous n'avez plus l'usage ?

Vous avez besoin d'un vêtement,
d'un bibelot, d'un électroménager,
d'un livre...
que vous ne possédez pas ?

**LA BOÎTE À DONS EST
FAITE POUR CELA !**

Dons 0479 / 046 326 - asbl 0456 / 100 776
donnerledurbuy@gmail.com ou sur

L'abondance est le fruit du partage

